



PLAN DE APOYO 1 PERIODO	ASIGNATURA: RELIGIÓN	DOCENTE: GILDA BONY CUESTA MAYO
GRADO: 8-5		TEMAS: NATURALEZA SOCIAL DEL SER HUMANO EL SER HUMANO COMO SER SOCIAL SOLOS NO PODEMOS CONSTRUIR EL MUNDO

INDICADOR DE DESEMPEÑO:

Valoración de las exigencias que Jesús hizo a sus discípulos relacionadas con el servicio a la comunidad. Estableciendo semejanzas y diferencias entre las comunidades, familiar, escolar, local y eclesial.

Reconocimiento de la importancia de la comunidad en el crecimiento integral del hombre, permitiendo resaltar los valores necesarios para mejorar la vida en la sociedad.

Valoración del aporte de la fe cristiana en el proceso de personalización y desarrollo social, en pro de las Práctica religiosa cotidianas.

OBJETIVOS DE CLASE:

Conocer la naturaleza social del ser humano

Identificar al ser humano como un ser social.

Conocer el significado del paraíso que Dios soñó para el hombre



TEMAS	ACTIVIDADES A DESARROLLAR
NATURALEZA SOCIAL DEL SER HUMANO	Los estudiantes realizan la lectura al tema de NATURALEZA SOCIAL DEL SER HUMANO y de acuerdo a lo visto sobre el tema deben copiar y responder la actividad.
EL SER HUMANO COMO SER SOCIAL	Los estudiantes realizan la lectura al tema EL SER HUMANO COMO SER SOCIAL y de acuerdo a lo visto sobre el tema deben copiar y responder la actividad.
SOLOS NO PODEMOS CONSTRUIR EL MUNDO	Los estudiantes realizan la lectura al tema SOLOS NO PODEMOS CONSTRUIR EL MUNDO y de acuerdo a lo visto sobre el tema deben copiar y responder las actividades.

CRITERIOS DE EVALUACIÓN	Las actividades copiadas y desarrolladas en hojas de block y evaluación escrita como sustentación.
PRODUCTO O EVIDENCIA DE APRENDIZAJE	Las actividades copiadas y desarrolladas en hojas de block y evaluación escrita como sustentación.

REFERENCIAS:

Cuaderno de religión



INDICACIONES

Realizar la lectura a los temas. **NO SON PARA COPIAR.** Son para poder responder las actividades. Lo que si deben copiar son las **ACTIVIDADES** y **DESARROLLARLAS.**

NATURALEZA SOCIAL DEL SER HUMANO

El hombre y la mujer, como seres sociales, necesitan de la vida en comunidad para poder realizarse, enriqueciendo a las demás personas con sus valores y enriqueciéndose con el aporte que reciben de ellas.

Los seres humanos no podemos vivir solos y para poder realizarnos como personas, necesitamos de los demás.

A nuestro alrededor viven infinidad de personas que aportan algo para que nuestra vida transcurra mejor y a veces no nos damos cuenta de ello.

ACTIVIDAD

De acuerdo a lo copiado y a su opinión personal, responde las siguientes preguntas:

1. ¿Por qué necesitamos de la vida en comunidad?
2. ¿Por qué no podemos vivir solos?
3. ¿Qué importancia tiene en la sociedad el trabajo que realizan personas como la señora de la tienda, el celador, el zapatero etc.? Explica tu respuesta
4. ¿Por qué es tan importante para las personas vivir en sociedad?
5. ¿Qué nos ocurriría si tuviéramos que vivir en una isla completamente solos, aislados de las demás personas?



EL SER HUMANO ES UN SER SOCIAL

El hombre como ser social significa hombre tratable, a quien uno se puede acercar; al decir hombre social, significa que busca compartir, relacionar, transmitir algo, comunicarse, etc.

Dios creo al ser humano para vivir en sociedad. Lo creo como un ser sociable y por lo tanto, esa es su naturaleza y esta característica ha marcado a toda la humanidad y en todos los acontecimientos de la historia.

Solo en comunidad, el hombre aprende a crecer y a madurar en una correcta relación consigo mismo, con los demás, con Dios y con el mundo.

ACTIVIDAD

Saca el mensaje central de las siguientes citas bíblicas:

1. Genesis 2, 18-23
2. Genesis 50, 20-21
3. Romanos 12, 4-6
4. Juan 16, 32

SOLOS NO PODEMOS CONSTRUIR EL MUNDO

Cuando el hombre pretende construir un mundo sin Dios, construye un mundo inhumano. Como personas, como seres individuales, podemos empezar por ser más tolerantes y más pacíficos.

Nosotros podemos construir una mejor sociedad uniéndonos todos no importando de donde somos, que nacionalidad pertenezcamos, que idioma tenemos, que país representamos, el tipo de color que llevamos en la piel, que religión o que iglesia practicamos o asistimos. Para poder realizar esto debemos de tener sobre todo amor por el prójimo ya que esto es muy importante para poder sentir compasión y ayudar a los necesitados. Tenemos que tener a Dios en nuestro corazón ya que él nos ayudara a dirigirnos a realizar una mejor sociedad y llevarnos por el buen camino. Podemos mejorar la sociedad primero empezando por mí mismo, no puedo exigir algo si yo cómo persona y ser humano no lo hago

ACTIVIDAD

Responda las siguientes preguntas:

1. ¿Qué pasa cuando el hombre construye un mundo sin Dios?
2. ¿Cómo personas como podemos construir el mundo?
3. ¿Cómo podemos construir una mejor sociedad?
4. ¿Por qué debemos tener a Dios en nuestro corazón?
5. ¿Cómo podemos mejorar la sociedad?